「人の和・クラブの和」 会長 川口 義弘



THE WEEKLY REPORT 2009~2010

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2642回 例会 プログラム 年次総会 No. 2497 12月3日(木)

次週以降の予定 12月10日(木) 忘年会(夜間) 12月17日(木) 半期を省みて 12月24日(木)休会

第2641回 例会報告

会長挨拶・報告



本日は、滝川ロータリークラブ51年の歴史の中で、初めてのガバナーホームクラブ公式訪問です。7月より始まりました公式訪問も本日で73番目、多分私共に言えない多くの苦労もあった事と思います。特に本年は渡 ガバナーの方針の中に物議を呼びました。「そらぷちキッズキャンプ支援」が御座いましたので、公式訪問の中で理解いただけないクラブとの対話など色々おありになったそうですが、随行の地区幹事より完 な公式訪問であったとお聞きしております。ガバナーを支援する私共も非常に続しいご報告です

同じのりたこの間としてのりより。カバケーと又接りる私兵も 非常に嬉しいご報告です。 先程、懇談会の中で公式訪問が終わって8割位終わりました かとお聞きしましたが、まだ6割かなというお答えでした。ま だ色々公式行事が残っているそうです。本日は、今日までの感 想も含めてお話いただければ幸いです。

幹事報告



赤平RCより12月のプログラムが届いております 1. 赤平RCより12月のプログラムが届いております。
2. 既にFAXでお知らせしておりますが来週12月3日(木)は、第12回理事・委員長さんは出席をお願いいたします。役員・理事・委員長さんは出席をお願い致します。尚、午後5時30分より、理事会(3 F フレスコ)午後6時30分より、クラブ協議会(2 F 孔雀)また、2 月に担当例会をお持ちの各委員長さんは、担当事業実施計画書を12月1日までに事務局へ提出お願い致します。
3. 本日午後6時より3 F フレスコにおきまして指名委員会を開催いたします。出席関係者はお忘れにならぬようお願い致します。

先|週|の|プ ローグ

《ガバナー公式訪問例会》



渡邉 恭久ガバナー 7月9日から公式訪問に出ました。今日まで5カ月ですが73クラブをカバーしました。今日は、最後の訪問であります。おおよそ3カ月90日公式訪問の為に日程の全てを使いました。中でも函館は、2回行きまして最初は3泊よりも日後は5泊6日・日高には3泊・公共の第一による治・会計の第一によるか。

まして最初は3泊4日後は5泊6日・日高には3泊・小樽には3泊・室蘭には3泊・合計20泊の宿泊をしながら公式
訪問を進めました。私とグループ補佐と滝川からは福井からト
を頂きながら日高のえりもの先から函館を回って江差・岩内・ 蘭越を経て留萌は小平・羽幌まで73クラブを回りました。公式
訪問は年1回ガバナーが各クラブを訪問し朝9時半に現地に 着きます。10時から会長・幹事と懇談を致します。クラブの概要 について話をしていただき質問を先に頂戴したりする時間で あります。迎え方は様々で、友達が来たように迎えて頂いたり、する あります。迎え方は様々で、友達が来たように迎えて頂いたり、神様みたいに緊張しながらカバンを持って入るとカバンをすぐ取り上げてご案内していただくクラブとか、様々ありませけど各クラブ味わいのあるクラブはかりでした。伝統とか与うしたか地域の風土とか十分感じるクラブしか知りませんできない。今まで私は、滝川クラブしか知りませんできないました。今時半から現地に着いて10時から11時からこの様に各地を回りますと譲歩というか学習ができた11時から1時間クラブ協議会とは、各委員長さんが当るとが出ます。クラブ協議会とは、各委員長さんが出るとが出ます。クラブ協議会とは、各委員長さんが出るとが出ます。クラブ協議会とは、各委員長さんが出席をしているクラブが多くているかまで表現しているクラブが多くているが出げたら、私がガバナーというだけらいるのでは、声を震わしながら、その後食事をして12時半からながら、その後食事をして12時半からながら、その後食事をして12時半からながら、その後食事をして12時半からながら、その後食事をして12時半からながら、その後食事をして12時半からながら、その後食事をして12時半からながられておりました。その後食事をして12時半からながられておりました。その後食事をして12時半からながられていませんであるというないませんがありませんであります。 緊張して参加されておりました。その後食事をして12時半から 滝川のクラブと同じように例会が始まります。例会では、RI会 長の考え方をきちんと伝えてそれから私が本年度この様な考え

11月26日(木) 2009年

2009年 11月26日(木)

方で皆さんたちとロータリーを楽しもうされたすることになっていましたけど、ほとの話をしますと、73回になってきまいりという話をしますと、73回になってきまいりというになりた。キッズキャカラも段々そこに想及れがいいるとはますと、73回には、キッズキャカーのは、キッズキャンプの話をした。まりましたが、日本でできて大力がいいましたが、日本ででは、まりましたが、日本では、12が一次では、12が一次です。と、73回には、カーに、最後公式が、15寸にのでは、100分には、10分のでは、10分には、10のようがは、10のようがは、10のようがは、10のようがは、10のようには、10のようは、10のようには、10のようには、10のようは、 大さないた。それで、大きないで、では、アーノルとなって、15人位で、他に、大きないで、15人位で、他に、大きないで、15人位で、他に、大きないで、15人位で、他に、大きないで、15人位で、他に、大きないで、15人位ので、15人位は、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位で、15人位は、15 て頂きたい。4つ目には、職業奉仕の姿勢をしっかり職業倫理を組みながら職業奉任をして頂きたいと申し上げました。その小児ガンと闘う子ども達のそらぷちキッズキャンプについて員のほとんどは、それぞれの部署に就いて閉会式の最後の瞬間を聞いていない方が多いのでは無いかと思います。その時の田口良一RI会長代理の話を致します。10月1日に田口良一RI会長代理が千歳に参りました。中島さんから借りた車で千歳に向かいました。田口良一会長代理がお会いした瞬間すぐ、真っすぐキッました。田口の現地に連れて行ってくれないから2時間をました。私は様でで佐々木さんに雷託をしてこれから2時間後 ズキャンプの現地に連れて行ってくれないかという話になりました。私は慌てて佐々木さんに電話をしてこれから2時間後に行くから、とても大事な人なのでキッズキャンプの話をしてくれないか。着きましたら佐々木さん・中さんあるいは嘱託の女性職員が全ての職員が田口会長代理を迎えてくれました。管理棟のテーブルに座って佐々木さんがご案内する前に先にこの話をさせて頂きますと言った話が、これから私がする話です。埼をさせて頂きますと言った話が、おりました。ちいちゃんという女の子がおりました。ちいちゃん、大の子は埼玉県の若い夫婦のもとに生まれました。この子どもが本当に元気に千歳(せんさい)まで生きていただきたいという願いでたぶん千歳という名前をつけたかも

しれません。ちいちゃんと呼んでいたそうです。お父さんお母さんは、7歳の女の子を大事に大事にかけがえのない宝のよう さんは、/ 成の女の子を大事に大事にかけかえのない玉のよっ に育ててきたのだと思います。去年の春に体調が悪く聖路華病 院に子どもを連れて行きました。しばらく経ってから細谷先生 から連絡が入り、小児ガンと話されました。両親のショックは 言葉に表せれない程、辛さだったと想像いたします。それから 細谷先生と相談しながら何とか病気が治るようにと願いなが ら神にも祈るつもりで細谷先生に子どもを預けた訳でござい ます。細谷先生が、ちいちゃんに来年、北海道の丸加山高原に病 気の子どもたちが集まって飛行機に乗ったりするよれに乗れた したりするキャンプがあるから先生連れて行って上げるから 気の子どもたちが集まって飛行機に乗ったりあるいは乗馬をしたりするキャンブがあるから先生連れて行って上げるかられたりするキャンブがあるから先生連れて行って上げるからたとうっでグライダーに乗せてくれる、あるいはキャンプの丘の上を走れる、乗馬も出来る話を聞いてどれほど楽しみにしていたかあるいはどんな風に想像していたか目に浮かぶようえていたかあるいはどんな風に想像していたか目に浮かぶようえていたからないもグライダーの本を買ってどもに悪くなり夏がちいちゃんの病態はどんどん悪くなり夏がらいちゃんの病態はどんとも悪くなり夏がらなったら更に一層厳しい状態立ちらでそして秋になって冬近くなったら更に一層厳しい状態立ちらり2月に彼女は7歳の人生を閉じました。両親は、もしましたらり2月に彼女は7歳の人生を閉じました。両親は、もしましたらお参りに来てくれたちに香典返しませんければいまでいまで、その為にこの皆様から頂いたこの浄財をちいちゃんが北海道の丸かをのキャンプに行きたいと言っていたので、その為にこのおもないます。 この皆様から頂いたこの浄財をちいちゃんが北海道の丸加山のキャンプに行きたいと言っていたので、その為にこのお金を使いたい、どうかお許し下さいと手紙を書いたそうです。2月に亡くなってからずっと両親は、ちいちゃんの仏壇の前で毎にちいちゃんと会話をしていたそうです。8月の半ば位にキタです。8月の半ば位にキルンプの佐々木さんの所に手紙が来ました。ちいちキャンプの佐々木さんの所に手紙が来ました。ちいちキャンプのプログラムは終わったかも知れませんけど是非同じプクラムを用意して下さい。佐々木さんは、グライダーの搭乗のチをきを取ったりあるいは乗馬の人に頼んで馬を持ったがらちったり準備をいたしました。面親は、遺影を拘えながら 続きを取ったりめるいは来馬の人に頼んで馬を持ってさくもらったり準備をいたしました。両親は、遺影を抱えながらグライダーに乗ってちいちゃんに語りかけていたはずです。グライダーから降りて今度、馬に乗りたてがみを掴みお父さんは遺影と共にしっかり掴んでいたでしょう。そして森の中でロータリーが作った木道を車椅子を使って歩いて見たり、全てちいちゃんにそのプログラムを参加させた事であります。次の日の夕方、丸加山の丘に桜の木を1本植えました。そして遺影をその桜の木に向かわせながら持ってきた骨壷から一つまみ遺骨を取り上げてそこに数骨をいたしました。それからまたしばらく両親は 四かっとなかっ対ってった月軍から一つまか遺育を取り上げてそこに散骨をいたしました。それからまたしばらく両親は、ちいちゃんと話をしていたそうです。ちいちゃんがどれだけキャンプに来てそして自分と同じ年頃の子どもが遊ぶように自分が遊ぶことが出来なかったことを両親が一緒に体験しながら遊んであげた事をしっかり話をしていたと思います。また来年この丸加山に来ようねと遺骨を持ちながらお帰りになりました。クの話を田口良一RI〜長代押けじっと聞いておりました。 の丸加山に来ようねと遺骨を持ちながらお帰りになりました。その話を田口良ーRI会長代理は、じっと聞いておりまして、地区大会の最後の閉会式の点鐘の寸前でありますマイクを持って私は、この話を10月1日に聞きました。是非私も支援することを皆さんと共にしたい。100万円寄付いたします。と話をして地区大会の閉会のゴングを私が叩いた訳です。全国に居る小児ガンの子とも達あるいは兼新の子ども達あるいは、人の手を借きなければ生きでいけない。2世に表 カンのするも達めるいは無柄のするもほん。人の子を信りなければ生きていけない子供達が沢山おります。その子供達が小児ガンの子供達も含めてこのキッズキャンプに来てそして健常な子供達のように走り回りたいそんな風に皆思っているはずです。がしかしそれには当然のようにお金が必要であり るは9で9。かしかしてれには自然のようにお金が必要であります。そのお金を我々は、幾分なりともお手伝いをしようというのが支援の呼びかけでありました。各地回りました。終わってから苫小牧北クラブのメンバーが話をしました。高齢の女性会員が私に向かってまだ終わっていなのにハンドバックから1万円札を出して是非これを使ってください。函館のクラブで、会長幹事会の席でクロガバナー大変失礼な事があるかもだけ、 図面の地区人会の時に初かを上げる場合をガバッテニーに 担いました。話をした後、物凄い歓声で石黒当時の会長が滝川 のテーブルが盛り上がりました。そして次の大会の時に滝川の メンバーは、全員足並みを揃えてガバナーを支援しながら立派 に地区大会をやりますという風にご挨拶をしていただきました。 私はご案内の通り金もありませんし有名企業でもありません

ロータリー歴も年数があっても知識は持っておりません。地区の委員長もやったこともありませんしあるいはロータリーの研修をしっかり受けた機会も非常に少ない、私がガバナーにな とは、当然私は馬鹿ではありませんから身の程も知ってお りますから受けれないことを何度も話をした訳で御座います。 がしかし最後に受けて、受けてしまった後もまだまだ不安でありました。何処に行っても自分の職業は知的職業にはない、ブ ルーカラーまして社会的な認知の少ない職業であります。それ が北海道西部の2800人の頂点に立つガバナー誰が考えてもそ が北海道西部の2800人の頂点に立つガバナー誰が考えてもそれは荷が重過ぎるその役割であります。がしかしどのクラブはもガバナーが出た時に応援するその雰囲気と滝川のその96人があるいは当時の100人が足並み揃えて支えてくれるその雰囲気そして皆さん達が他のクラブやパストガバナーが渡さんであります。何処に行っても臆することも無くあるいは遠慮することも無く自信有り気に公式訪問を73クラブやのといるであります。何処に行っても臆することも無くあるいは遠慮することも無く自信有り気に公式訪問を73クラブ海やあるいは変りまであります。これは滝川クラブのメンバー皆が色々不満やあるいは批判も沢山お持ちになっていたにもかかわらず。それをずっと押さえていただいて私に皆が私を支えてくれをずっと押さえていただいて私に皆が私を支えてくれるという実感を与えてくれた事が、しっかり役目を果たせたことであります。改めて96人の会員に心からありがとう御座いますとお礼を申し上げます。ありがとうございます。

ガバナー補佐 北谷 好夫
この度は、川口会長のご厚意により私にもお時間をいただきありがとうございます。せっかくの機会でありますので、想いついたままを述べたいと思います。まず、親愛なる私共の渡 ガバナーの事であります。地区内73クラブの公式訪問本日を持って、無事せれたといったほうがよろしいでしょうか、いずれに致しましても心よりお喜び申し上げます。渡 ガバナーは、第2510地区の地区目標に「環境・人・子どもに目を向けよう」をたてました。その中でも「そらぷちキッズキャンプを支援しよう」を重点 日標として、一貫してそらぷちキッズキャンプへの理解と協力を地区内の会員はもとより地区外の会員にも情熱的に訴えて を地区内の会員はもとより地区外の会員にも情熱的に訴えて こられました。そして徐々に理解を得られ、賛同の輪が広がっ て大きなうねりとなって、今後の各クラブの活動が期待される ご健勝とご活躍を祈念しまして、ご挨拶と致します。

渡邉 恭久会員

版と がみまる 公式訪問を終えて。 神部 洋史会員 ガバナー公式訪問を全て終えられた渡邉ガバナーに敬意を表 して。ご苦労様でした。 鈴木 英也会員

本日で、無事ガバナー公式訪問担当を終えて、有り難うござ います。 竹田 行宏会員

公式訪問例会を終えて。

会長/川口 義弘 幹事/竹田 行宏 編集/クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp ホームページ http://www.rotary.gr.jp/ 例会日●毎週木曜日 PM 0:30 例会場●ホテルスエヒロ 事務局●ホテルスエヒロ 7F 〒073-0032 滝川市明神町 2 丁目 2-16 TEL (0125) 22-3344

FAX (0125) 24-2755



クラス会報は再生紙を使用しています。